

Berlin, Ostermontag. 92.

Meine Lieben, Osten, das herrliche Fest ist gekommen, auch wir haben gestern einen Osterspaziergang durch die Wälder gemacht und uns an den kleinen Idienglockenbuden erfreut. Es muss doch einmal Fröhling werden, wenn auch dieses fast spät durch den kalten, langanhaltenden Winter, aber es kommt doch. Und die Sonne scheint so schön in unserem Zimmer, was will man noch mehr? Da ist man zufrieden. Alle sind gesund und haben sich während der 4 Feiertage gut erholt. Sie müssen ja die Wk-tu resp. den Sonntag vorarbeiten, um die Stundenzahl herauszubekommen, doch 4 Ruhtage sind nicht zu verachten. Leider vergehen sie viel zu schnell. Ich habe für das leibliche Wohl gesorgt und sind alle satt geworden und das ist die Hauptbedeck. Ich seid wohl schon unten in der heißesten Fahrszeit drin, könnte uns wohl etwas Hitze abgeben, doch bald sehen ja auch die schönen Sommerstage ein. Was macht Ihre Fabrikation, wie gern würden wir auch Euch schon mitteilen am Anhain des Kneu, dann wir doch den Raum mel, wenn auch in anderer Aufmachung davon, genugend, dass Schrotzen (vor Angst und Aufregung zuerst) ist wohl das Heilte gehabt. Aber Ich seid gewiss so fern davon in allem, davon aus den Kinderschinen hinaus. Wir könnten Euer Produkt gut hier verwenden! Ich könnte uns allelein ausstellen, füder würde schon seinen Platz ausfüllen. Hoffentlich wird es mal Wahrheit und unser Wunsch erfüllt werden. Nur Junge hat jetzt am 1. April auch ausgelernt, ist Geselle geworden. Doch merkt es nichts davon, da alles beim Alter bleibt. Es leuchtet ja viel dazu, nun schon

selbstständig alles zuordnen, Hausherr, Gewerbeträger, Auszubildende
u.s.w. Sein Sekretär ist mit ihm zufrieden, nennt ihn im
mer seinen "Kunstfischler", na, da sind wir es auch. Der Junior ist
jetzt eingezogen. Jeden Abend kommt mittags Essen, warmes, ge-
schickt von der frid. Gemüse, da hat die Tante doch wenigstens
am Tage etwas Warmes im Bauch und ich spare Stullen.
Aber abends musset ihm mein Essen immer wieder reichen.
In den langen Tagen geht ja auch was herein, 176 dm gross, ja,
er hat Mutter überfliegt, in jener Weise, "ihren Kopf gewaschen",
ich geh auch bald schon wieder, dallwärts". Unserm Opa g'
es auch wenn sie gemäss, alles unverändert, das ist. Waldheim
zu ihm ins Freuden und Höddenzimmer gezogen ist, wissel
es wohl, Van Schneider schlafst jetzt unten im Esszimmer,
das geht ja sehr gut. Opa hat nach wie vor viel Besuch und
sind wir doch darüber, dass es nicht so alltüm ist, lebte Men-
schen nun sich hat. herausseus sind ja nicht zu ihm, ebenso
der Hausvater und Professors, seinem Kunden geht es gut vor
allem. Heute morgen trug erwartet wir Gustav und Frau,
freuen uns schon darauf, Mathias Schwestern ist auch fort,
aber so viele von euren Bekannten. Lernberg sahen wir
kürzlich erst, es geht ihm nach Wunsch, unser Pufz, der
seinen Gehaltsnachlass bekommen hat, ein süßes Mädchen. Auch
sie freut sich schon auf Hochzeit. Durch List hören wir von
Unsern Wuhleschen. Und wie geht es Euch sonst? Gesundheitlich
was mehr drückt? Ist es schon vereheligt? Zeit wurde es ja nun
ja, meriedaten, ich bin nun auch bald 20 Jahre verehelicht,
wo ist die Zeit geblieben, wie schon hätten wir auch diesen Tag
wie den 1. Hochzeitstag feiern können mit Euch zusammen und
von allem bleibt nur die Erinnerung und die ist schön! Bleibt
alle gesund, meine Freunde, und send einen herzlichen